



▲山下市長からお祝いの言葉を掛けられ笑顔で答える山崎ときさん(107歳)

9/5 [木] 人生の先輩へ 感謝の気持ちを込めて

敬老訪問が行われ、88歳(米寿)、100歳以上となられる方々に対し、多年に渡り社会の発展に貢献されたことへの感謝の意を伝え、ご長寿をお祝いするため、市から敬老金や祝い品が届けられました。100歳以上の方へは、市長・副市長および社会福祉協議会副会長が直接訪問し、お祝いをしました。

9/8 [日] 鉄人が伊良湖に集結 己の限界に挑む!

第33回2019トライアスロン伊良湖大会が伊良湖岬周辺で開催され、全国各地から集まった約1000名の選手が出場しました。選手は沿道で家族や仲間、ボランティアの声援を受けながら、ゴールを目指しました。大会運営には、福江高校生をはじめ約800名のボランティアが関わり、大会を盛り上げました。



▲ガッツポーズでゴールテープを切る優勝を果たした柴本選手(Aタイプ)

～渥美半島を元気に!～

山下市長の 元気通信



人のつながりは力

この夏、私の母校である成章高校の同窓会総会に出席しました。今年は役員の方々の改選がありましたが、同窓会の運営と発展にご尽力いただいたことに感謝申し上げます。

市内にある高校の歴史は古く、昨年度は福江高校が創立70周年を迎えました。来年度は渥美農業高校が70周年、再来年度には成章高校が120周年の節目を迎えます。それぞれの学校には、多くの卒業生がさまざまな分野で活躍さ



れています。

同窓生がつながり、さらに学校の枠を超えたネットワークもあります。懐かしさや親しみを共有できるつながりは渥美半島の力であり、私の仕事での励みにもなっています。

これからも同窓や同郷のつながりを大切にしていきたいと思っています。